



梅雨に入り、晴れたり雨が降ったり、天気の変り変わりが多いこの時期ですが、保育室や戸外でいろいろな遊びを楽しんでいます。
7月に入るとプール遊びが始まります。健康管理には十分に気を付けて元気に楽しく過ごしていきます。

子どもたちが楽しんでいること！

絵本が大好きな子どもたちは、自分で絵本を見たり、読み聞かせを楽しんでいます。保育教諭が絵本を見せると、一斉に絵本に注目し、にこにこしながらお話が始まるのを待ちます。
「だるまさんが」の絵本では「だ～る～ま～さ～ん～が～」のリズムに合わせて体を左右に動かし、「どてっ」「ぷしゅー」「びろーん」などの音と動きをだるまさんの絵とともに楽しんでいます。
また、歌を歌うことも少しずつ楽しめるようになっていきます。
「かえるのうた」は「クワッ クワッ」や「ゲロゲロゲロ」の鳴き声をリズムと手振りで歌っています。
これからもたくさんの絵本や歌を子どもたちと楽しみます。



園庭遊び 大好き！

梅雨の晴れ間を見つけて、園庭遊びに出ると、自分の遊びたい場所に目掛けて一目散に走っていきます。時間いっぱい体を動かして遊んでいます。
自分の好きな遊びを楽しんでいる子どもたちですが、「りすさ～ん、お部屋入るよ～」の保育教諭の声を聞くと、遊びをさっとやめて集まることができています。



エピソード記録



降園の準備をしているときのことで。

保育教諭が「靴下取りにおいで～」と子どもたちに声かけをしました。靴下を取りに来る前に遊び出したAくんを見て、BちゃんはAくんのそばに行き「おいで～」と声かけをし、手招きで呼んでいました。
お友だちに「おいで～」と言葉で伝えることができたことを誉めるとBちゃんは嬉しそうでした。

これからの時期は、言葉をどんどん獲得していきます。お友だちや保育教諭に自分の思いなどを言葉にして伝えられるように言葉の使い方を伝えていきます。

あたらしいお友だちがふえました！

ときおか はるくん

よろしくね！



7月の予定

- 7日（金）七夕
- 10日（月）プール開き
- 20日（木）身体測定
- 22日（土）平こども園夏まつり
（自由にご参加下さい）
- 28日（金）お誕生会
- 29日（土）夏まつり



参観 ありがとうございます

お忙しい中、参観に来て頂きありがとうございました。
お父さんやお母さんと一緒に触れ合う時間を持つことができ、子どもたちも楽しそうでした。お家でもふれあい遊びを楽しんでみてくださいね。

個人懇談、ありがとうございました。
短い時間ではありましたが、有意義な時間を持つことができました。

